



 [03 88 49 58 58](tel:0388495858)

@ Kontakt

 www.molsheim.fr

**6 rue de la Monnaie
67120 Molsheim**

+ Beschreibung

Das Gebäude ist eine ehemalige Münzfabrik, die vom Bischof von Straßburg 1573 errichtet wurde. Aber es ist in Realität eine Baulichkeit von dem XVIII Jahrhundert, die bis die Revolution die bischöflichen Einnahmen barg. Der Bau der Münzfabrik wurde im Jahre 1570 von Bischof Jean de Manderscheid begonnen. Jedoch nahm sie Ihren Betrieb erst im April 1573 auf. In 1621, das Gebäude wurden in dem "neuen" Seminar der Bischof Leopold aus Österreich (Seminarium Leopoldianum) eingeschlossen und wurde schließlich ein Jahrhundert später abgebrochen. Nach der Revolution wurde das Gebäude als Nationales Bauwerk verkaufen and danach von Jacques Couleaux gekauft. Dieser machte 1818 eine Eisenwaren Fabrik daraus (Hobel, Schere, Feile, Säge, Hippe, usw). Vor dem 2. Weltkrieg wurde das Gebäude von der französische Armee erwerben. In den Jahren 1938 / 1939 war es der Mittelpunkt von zahlreichen Mobilisierten Leuten aus Elsass und Lothringen. Nach dem Krieg, wurden die Räumlichkeiten von der Stadt an einer Tabakfirma vermietet. Die ersten Restaurierungsarbeiten wurden zwischen 1972 und 1978 durchgeführt. Die letzte Restaurierung wurde im Jahr 2008 vollendet.